



Les mardis 4 et 11 juin derniers, les élèves des classes de 4e B et 4e C du collège ont pu présenter à leurs familles leur adaptation moderne à la scène d'extraits de l'oeuvre de William Shakespeare, *Roméo et Juliette*.

Après avoir lu la pièce et étudié les origines puis la postérité du mythe dans les arts, les élèves ont commencé à travailler sur le choix d'extraits à mettre en voix et en espace.

Ils ont pensé à utiliser leur établissement comme un lieu de spectacle vivant, et pris le parti d'une représentation itinérante, dans laquelle les spectateurs seraient amenés à les suivre au fil de leurs propositions.

Il a été possible d'alterner des scènes jouées en costumes « d'époque », et d'autres dans des tenues contemporaines aux couleurs soit bleu, soit rouge, afin de reconnaître les membres des deux familles ennemies.

Je tenais particulièrement, à ce propos, à remercier les familles qui ont prêté ou parfois même acheté des éléments de costume, et en particulier Marie-Françoise De Lima et Zoé Devreese pour leurs robes et pourpoints.

Il a ensuite été convenu d'ajouter à la proposition des éléments chorégraphiés, dansés et chantés avec un accompagnement instrumental. La plus grande partie des éléments prévus a finalement pu être présentée.

Les élèves des deux classes se joignent à moi pour remercier les familles et les membres du personnel de l'établissement qui ont pu se déplacer, ces deux soirs orageux, et donner ainsi une dimension toute particulière aux efforts de mémorisation et d'organisation déployés durant quelques mois.

Rendez-vous l'année prochaine, pour une nouvelle adaptation !

Mme Chevaleyre

